
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00003            DEL  29/01/2019 

 

OGGETTO :    REGOLAMENTO SPONSORIZZAZIONI MODIFICHE 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 29 del mese di gennaio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  11 SALIANO Sig. Vito NO 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Brancale Vito Saliano  

 



 

Il Presidente 2 CCP, riferisce: 

 

La Ripartizione SUA, con nota prot. n.310631/2018 del 15/11/18, ha trasmesso per 

l’espressione del parere, ai sensi dell’art. 55 del vigente regolamento sul Decentramento Amm.vo, 

la proposta di espressione di parere “regolamento comunale per le sponsorizzazioni”.  

Nella medesima nota veniva richiesto che, al fine di consentire l’approvazione di tale 

proposta nei prescritti termini di Legge, il parere venisse espresso nel termine di trenta giorni, come 

anche previsto nel medesimo art. 55 del Regolamento sul Decentramento. 

Nel consiglio del 18/12/18 veniva già espresso parere in merito a tale regolamento. 

Successivamente la Ripartizione SUA  con nota 354398/18 chiedeva nuovo parere essendo 

intervenute modifiche agli art 5 c.7 e 12 c.4 lett C. 

La  2^ Commissione Permanente esaminata la documentazione pervenuta, al fine di 

giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato 

ad esprimere, a conclusione delle sedute dedicate all’argomento, ha espresso, a maggioranza dei 

presenti, parere favorevole. 

Acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in 

merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente del Municipio;  

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTI il verbale della  2^ Commissione Permanente n. 8/19; 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere favorevole sulla modifica alla  proposta di  “regolamento comunale per le 

sponsorizzazioni” agli artt. 5 c.5 e 12 c.4 lett C.  

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere copia del presente atto alla 

Ripartizione SUA 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

- IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

- ADERENDO alla suddetta proposta, con i voti favorevoli, come da verbale; 

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

-   

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente  

Possiamo passare al successivo punto all’ordine del giorno 

“ Regolamento sponsorizzazioni, modifica. Parere”. La 

parola al consigliere e Presidente Giuseppe Balzano. Sì, 

prego, consigliere Quaranta. 

 

Consigliere   Quaranta 

Grazie, Presidente. Però io onestamente già sono poco ma 

assolutamente poco soddisfatto delle risposte ai quesiti 

che io le ho posto perché quando lei mi viene  a dire che 

ora c’è esproprio di Via Principessa Iolanda, non so se 

ridere o piangere perché questa cosa io l’avevo suggerita 

dall’inizio e invece no, dovevamo fare la trattativa 

privata per abbreviare e poi si scopre oggi che invece 

dobbiamo fare l’esproprio. Bene. Ma al di là di questo, al 

di là di tutte le risposte, pure quella del mercato di Via 

Manzari, cioè non accetto che mi dica che il Comune ha 

fatto tutto quello che doveva fare. Non è vero. Non è vero 

perché non è mai il tutto finchè non si riescono a dare le 

risposte ai cittadini, tranne che uno poi non trova degli 

ostacoli, ostacoli più o meno seri, e li denuncia a quel 

punto. A quel punto uno può dire “ abbiamo fatto tutto, 

però per colpa della Commissione commercio della Regione 

Puglia …” però non si può andare sul vago, e quella è  

un’altra cosa che a me soddisfa poco. Come soddisfa poco le 

risposte che lei mi dà, Presidente, dicendo pure “ lei ha 

visto?”, e sì, certo che ho visto le carte però il problema 



è che io non mi fermo alle carte, io vorrei vedere eseguito 

il servizio e non l’opera, il servizio, e mi riferisco alla 

pensilina di Via Gorizia a Ceglie.  Lì non è un servizio, 

ma anche lì, anche lì io non sono  assolutamente 

soddisfatto. E poi, Presidente, le è stato posto un quesito 

poc’anzi dal consigliere Andriulo per quanto riguarda Via 

Livatino, io lì ho…mi sono distratto io? E allora chiedo 

scusa ma non credo di essermi distratto, lì addirittura lei 

non ha detto nemmeno una parola. Mi piacerebbe anche lì 

sentire un attimino qual è l’iter preciso di quel 

provvedimento, da dove vengono i fondi perché comunque la 

cosa  lampante è che non c’è stata una interlocuzione con 

questo Municipio, il che è grave, ce lo siamo detti tante 

volte. Ora siamo a fine Consigliatura, come dicevo prima, 

forse è meglio così, ce ne andiamo tutti a casa perché 

forse non siamo riusciti a dare, non forse, togliamo il “ 

forse”, sicuro, non siamo riusciti a dare dei servizi alla 

cittadinanza e addirittura non siamo riusciti nemmeno a 

dare dignità a questo posto dove sediamo perchè già il 

fatto che molte volte ci si lascia andare a troppi scherzi 

e a troppe ironie durante i lavori del Consiglio, ci si 

distrae facilmente, e poi addirittura quindi la cosa più 

grave che non c’è il coinvolgimento del Consiglio nelle 

scelte, nelle poche scelte poi che si possono fare. Perché 

se poi si facessero duecento interventi, dice “ ma guarda, 

150 li ha decisi il Consiglio, gli altri 50 invece 

provengono da altre istituzioni”, mi starebbe pure bene. Ma 



qualche volta che c’è qualcosa, invece dobbiamo solo 

prendere atto e forse prendere atto anche un po’ 

casualmente dei progetti che stanno. A me sta cosa non sta 

bene, so che non la potrò risolvere, forse questa illusione 

me l’ero creata all’inizio della Consigliatura, ora so che 

invece le cose devono andare così. Per fortuna, per fortuna 

che sta finendo però seppure non sono più illuso che il 

Consiglio sarà coinvolto in determinate  scelte, continuo 

però a denunciare questo cattivo modo di gestire le cose, 

se mi è consentito. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Quaranta.  Rispetto alla questione di 

Via Livatino, più volte è stato affrontato, credo, nella 

vostra Commissione, sono venuti anche i….no, è sempre nella 

stessa area, l’area di intervento dei lavori per quanto 

riguarda la viabilità. E quello è il progetto che, in 

riferimento a quella fonte di finanziamento che c’era, 

diciamo, è stato revocato l’incarico al vecchio 

progettista, è stata stralciata una parte e hanno affidato 

l’incarico di progettazione ad un tecnico esterno che sta 

completando la progettazione. Questo è quanto.  Grazie. Ci 

sono altri interventi? Eravamo passati al 3° punto 

all’ordine del giorno. A relazione del Consigliere e 

Presidente Pino Balzano. Prego.  

 

Consigliere Balzano 



Buonasera a colleghi, Presidente, Pubblico. La Ripartizione 

SUA.., con nota protocollo numero 310631 del 2018, del 15 

Novembre 2018, ha trasmesso per l’espressione del parere ai 

sensi dell’articolo 55 del vigente regolamento sul 

Decentramento amministrativo, la proposta di espressione di 

parere regolamento comunale per le sponsorizzazioni. Nella 

medesima nota veniva richiesto che, al fine di consentire 

la approvazione di tale proposta nei prescritti termini di 

legge, il parere venisse espresso nei termini di 30 giorni 

come  è anche previsto nel medesimo articolo 55 del 

regolamento sul Decentramento. Nel Consiglio del 18 

Dicembre 2018 veniva già espresso parere in merito a tale 

regolamento. Successivamente la Ripartizione SUA, con nota 

354398 del 2018, chiedeva un nuovo parere essendo 

intervenute alcune modifiche agli articoli 5, comma 7, 12 

comma 4, lettera 5, che praticamente l’importo passa da 5 

mila Euro a 40 mila Euro. Quindi detto questo, la prima e 

seconda Commissione permanente, esaminata la documentazione 

pervenuta al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 

chiamato ad esprimere  a conclusione delle sedute dedicate 

all’argomento, ha espresso a maggioranza dei presenti  

parere favorevole. Acquisite tali indicazioni, tanto si 

rassegna al Consiglio per le definite determinazioni in 

merito. Grazie.  

 

Presidente 



Grazie, consigliere Balzano.  Quindi per il parere chi è 

favorevole? Contrari? Astenuti? Allora 7 favorevoli, 1 

contrario, due astenuti e due assenti.  

Quindi per la immediata esecutività? Favorevoli? Chi è 

astenuto? Contrari?  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/02/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/02/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 08/02/2019 al 22/02/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 09/02/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Luciana Cazzolla 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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